



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 546
14 de diciembre de 2018

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo recibió reconocimiento

La Facultad de Arquitectura y Urbanismo de la Universidad Central del Ecuador recibió un reconocimiento por implementar construcciones sostenibles y promover el uso de materiales como el bambú y la madera de forma responsable.

En entrevista para Radio Universitaria, la Docente de Arquitectura, Daniela Cadena, comentó que el reconocimiento fue otorgado en la presentación del proyecto Pacto Por Nuestros Bosques, iniciativa del Ministerio del Ambiente, el sector forestal y la ciudadanía. Cadena recalcó el trabajo de la Facultad con madera desde hace más de 20 años e incluso comentó que el modelo educativo de la Universidad ha sido tomado como ejemplo en varias instituciones de educación superior.

La estudiante de arquitectura e integrante del grupo que participó en la construcción de estructuras para el evento, Victoria Sandoval, señaló que para la elaboración de las estructuras se utilizó materiales donados por el Ministerio del Ambiente de la incautación de madera y bambú extraído de forma ilícita. Para ella, trabajar con estos materiales le ha permitido conocer sus propiedades como la purificación del aire y la aromatización en el caso del bambú.

La Docente Universitaria comentó que, como parte de la vinculación con la sociedad, los estudiantes universitarios han realizado algunas construcciones en madera y bambú, entre ellas mencionó la elaboración de un juego infantil, laboratorio y biblioteca itinerantes. Para Cadena el mayor logro en la sociedad ecuatoriana es que el gobierno empiece a prestar atención a la construcción responsable y legal con estos materiales que a lo largo del tiempo fueron relegados a la ruralidad. **AC**

